

学校長より ～20231225 2 学期終業式

冬休みに入ります。通知表が配布されます。みなさんには評定の数字だけでない、自分自身の頑張りを認め、反省を生かして、3学期につなげてほしいと思います。

1年生、私は横浜校外学習に同行しました。SDGsに関する施設での体験学習、班で自由に選んだ場所での見学・昼食、等充実した一日でした。一番印象に残ったのは、グループで助け合っている姿でした。迷いそうになった時、協力して見学場所の位置やルートを確認する。先生方のチェックやアドバイスをうけながら、目的地にたどり着く。はぐれそうになった仲間に声をかけながら行動する。仲良く協力する姿にみなさんの成長を感じました。相手を大切に思う行動が、自分を大切にしている気持ちにつながっています。今後の成長がとても楽しみです。

2年生、チャレンジザ・ドリーム（職場体験）でみなさんの体験時の態度が、素晴らしかったとおほめをいただいています。紹介します。「重い荷物を率先して持ってくれました。」「挨拶やお礼のやり取りもきちんとしており、こちら気持ちよく迎えられました。」「すれ違う職員に、自分たちから進んで挨拶ができていました。」「前年度に引き続き、まじめで積極的な生徒が多いと感じています。」

“前年度に引き続き”の言葉がとてもうれしいです。チャレドリはその年だけで完結するものではありません。今回の2年生が様々な職場体験ができたのも、先輩の3年生がしっかり頑張ってくれたから、ということをお忘れしないでほしいと思います。今年も来年の2年生（現1年生）が多く職場体験場所を確保できる評価をいただきました。こうやって脈々と松二中の松二魂が受け継がれていきます。2年生はより良い成長、まさに Change ができた体験学習だったと思います。

3年生、今月に約70人の生徒の面接練習を行いました。すべては語れないのですが、将来の夢や希望の問いに、「父を尊敬しているので、自分も建築関係の仕事につきたい。」「母の姿を見て、栄養士になりたいです。」「人を笑顔にするダンスを極めたいです。」「パイロットの夢に向かって進みたいです。」「歯の痛みから解放される人を見て、歯科衛生士になりたいくなりました。」「この地域が好きだから地域発展のための仕事をしたい。」そんな言葉を聞かされた喜びにうれしくなりました。また一番印象に残った言葉は“人の役に立ちたい”という言葉です。多くの生徒が“将来、人の役に立ちたい”という言葉で自分の将来を語ってくれました。君たちのそのピュアな心がこの国を支える土台となるに違いありません。

この冬、自分の学力をレベルアップできる、まとまった最後の時間になります、まさに、本当のラストチャンスです。最後まであきらめずに、もう一度自身の目標をしっかりとめざし、努力する冬休みを過ごしてほしいと思います。

それでは、みなさん、良い年末・年始を過ごしてください。1月9日、元気で会いましょう。そして、この体育館で、気持ちの良いあいさつ・歌声を聞かせてください。